

VIERNES 13 DE JULIO, 2012



PRIMERAS PLANAS

CORAZÓN DE MÉXICO	CHOCAN FCH Y LEGISLATIVO		
EL UNIVERSAL Y	NUEVA ELECCIÓN, PIDE AMLO; PRI: NO SABE PERDER		
MILENIO	AMLO, LO ÚNICO QUE FALLÓ EN ESTA ELECCIÓN: PRI		
OLaJornada	RECONOCE MONEX QUE ES INVESTIGADO POR LA FEPADE		
CRÖNICA	AMLO AHORA VE COMPLOT DE MEDIOS, DINERO Y ENCUESTAS		
EXCELSIOR 6. AMERICAN DE ANTONIO	AMLO IMPUGNÓ		
ElFinanciero	MÉXICO, CON POTENCIAL COMPETITIVO, DICE EL BM		
🏀 EI ECONOMISTA	MÉXICO PROGRESA EN DESREGULACIÓN		
El Sol de México	AL PEDIR AMLO INVALIDAR LAS ELECCIONES, OFENDE A MILLONES DE MEXICANOS Y DEMUESTRA QUE ES UN MAL PERDEDOR		
जग्हाचेंजाञ्च	AMLO ES MAL PERDEDOR: PRI		
QLA PRENSA	DECAPITAN A 7		



RESUMEN

SEP

* Reconoce Córdova Villalobos aporte de la Casa de México en París

UnomásUno: El Secretario de Educación Pública, doctor José Ángel Córdova Villalobos, realizó una visita a la Casa de México en la Ciudad Universitaria de París, donde se reunió con los directivos de esta institución para evaluar la puesta en marcha de acciones que permitan darle continuidad al trabajo que se ha realizado y ampliar su campo de acción, en beneficio de la comunidad estudiantil. Esta reunión marcó el inicio de una gira de trabajo del Titular de la SEP a Francia.

Este jueves 12 de julio, visitará la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), donde se reunirá con el Subdirector General de Cultura, Francesco Bandarin, y la Subdirectora General de Ciencias Sociales, Pilar Álvarez Laso, con quienes revisará la agenda de colaboración entre México y la UNESCO, organismo del que nuestro país es miembro fundador.

Más tarde, el doctor Córdova sostendrá un encuentro con el Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurría, y con la Directora de Educación de ese organismo, Bárbara Ischinger, a fin de evaluar las perspectivas de potenciar la creciente interacción entre nuestro país y la OCDE, en particular en el ámbito de la educación.

El Secretario de Educación Pública se reunirá también con su homólogo francés, Vincent Peillon, y funcionarios del Ministerio de Educación, a fin de revisar los temas centrales de la agenda bilateral en materia de cooperación educativa, que para ambas naciones es de la mayor relevancia. (*UnomásUno* 11, *Punto Crítico* 5, *El Día* 6)

* El legado educativo de Calderón.- José Ángel Córdova Villalobos

Milenio: En unos meses habrá de cerrarse un ciclo en la vida democrática de nuestra nación. Justo es, entonces, hacer un balance y preguntarnos como Gobierno: ¿qué hemos logrado y qué legado queda de lo realizado? Han sido seis años de trabajo intenso a favor de México. En educación la apuesta del Gobierno del Presidente Felipe Calderón ha sido por la calidad y la equidad. Los avances en este sentido están a la vista de todos. Veamos tan solo algunos de los más relevantes. Ha sido este Gobierno, el primero en la historia de nuestro país, el que ha evaluado cotidianamente el sistema educativo, para mejorarlo a fondo... Cambiamos la forma en que los nuevos maestros ingresan al servicio docente.

A continuación ofrece datos sobre la Educación Media Superior y Superior: "Al cierre de este sexenio, habremos creado más de 140 nuevas universidades y más de 95 nuevos campus de instituciones ya



existentes, incluida la Universidad Abierta y a Distancia, que permite continuar sus estudios a quien no puede cursar un programa presencial... A todo esto se agrega el compromiso del Presidente Calderón con los más desfavorecidos. Este Gobierno creó el programa de becas más grande de la historia de México...En suma, podemos afirmar con toda honestidad y orgullo que el Presidente Calderón modificó el sistema educativo desde sus cimientos, con una apuesta firme por la calidad, la evaluación, la transparencia y la equidad, así como con el reconocimiento a la participación de los maestros y con la revaloración de la corresponsabilidad de los padres de familia en la educación de sus hijos". (PP y 12)

* La campaña contra el condón viola los derechos: ONG

La Jornada: Organizaciones civiles advirtieron sobre un nuevo atentado de los grupos conservadores contra los derechos sexuales y reproductivos que exigen al Gobierno Federal que retire la campaña *Un condón es más confiable que el destino*, mediante la cual el Consejo Nacional de Población y la SSA promueven la utilización de este método para prevenir embarazos no deseados entre los adolescentes.

Los promocionales son amigables para los adolescentes y realmente, dijeron activistas, los convocan a llevar una vida libre, feliz y responsable. Algo, señalaron, que no ocurría por lo menos, desde el año 2000 cuando llegaron los panistas al Gobierno de la República con Vicente Fox como presidente, y menos aún luego de que ya en el sexenio actual, el ex Secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, designó director de asuntos jurídicos a Bernardo Fernández del Castillo, integrante de la Red Familia, agrupación con principios ideológicos apegados a la derecha católica, según la cual los derechos sexuales y reproductivos no deberían existir. (Contraportada y 45)

* Medallas de medio millón

Impacto: La Conade aumentará en 25 por ciento los estímulos económicos a los competidores que suban al podio en los *Juegos Olímpicos* y *Paralímpicos de Londres 2012* en comparación a lo recibido en *Beijing 2008*. El Gobierno Federal dará 500,000 pesos por la medalla de oro, 250,000 por la plata y 125,000 por el bronce, así como 3 millones de pesos al deporte de conjunto que logre el metal dorado, 2 millones al argento y 1 millón al de tercer sitio. Así lo dio a conocer Alejandro Cárdenas, Subdirector de Calidad para el Deporte de la Conade, al término de la sesión realizada este jueves en las instalaciones de este organismo. Se muestra una fotografía en donde aparece el Secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos. (Pág. 17)

* Lujambio regresa al ring político

Excélsior: El ex Secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, reapareció en *Twitter* tras su larga ausencia por el tratamiento que recibió en un hospital de Estados Unidos para curar el cáncer de médula ósea que padecía... y manifiesta que regresa al ring político... El pasado 16 de marzo, Lujambio dejó de ser el Titular de la SEP y fue sustituido por José Ángel Córdova Villalobos. (Pág. 8-A)



* El Correo Ilustrado

La Jornada: Reproduce la misiva de Ernesto Rodríguez, quien escribe: "Como profesor de secundaria manifiesto mi descontento por el carácter triunfalista de las declaraciones del doctor José Ángel Córdova Villalobos, Titular de la SEP. Afirmó que asistieron 30 por ciento del total programado al examen de Evaluación Universal. Se desmintió a sí mismo de las cifras abultadas de entre 70 y 80 por ciento de asistencia de profesores de educación primaria que anunció al día siguiente de aplicarse dicho examen. Miles de maestros seguimos considerando que exagera, pues es una política de Gobierno manipular los datos para maquillar la realidad". (Pág. 51)

* Fallan contra demanda por Evaluación Universal.- Karina Avilés

La Jornada: El Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje falló en contra de los más de 150 mil maestros que presentaron una demanda laboral contra la Evaluación Universal y la Alianza por la Calidad de la Educación, firmada por la lideresa magisterial, Elba Esther Gordillo y el Presidente Felipe Calderón. Mediante el laudo arbitral, resuelto el pasado 10 de julio y notificado ayer a la Unión de Juristas de México, el órgano resolvió que de los alegatos presentados por los profesores contra la prueba que recientemente fue aplicada por la Secretaría de Educación Pública no se desprenden afectaciones a los derechos laborales de los actores.

El presidente de la UJM, Eduardo Miranda Esquivel, adelantó que presentarán un amparo federal, ya que la *Evaluación Universal* no es un simple examen voluntario, sino un cambio profundo del modelo educativo y, por consiguiente, de las relaciones laborales de los trabajadores de la educación. (*La Jornada* 48, *El Sol de México* 6-A)

* Legisladores buscan que se inconforme sobre irregularidades en la CFE, Pemex, IMSS y Enciclomedia

La Crónica: Legisladores de todas la bancadas parlamentarias de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión integrarán un grupo plurinominal para realizar reuniones, de manera inmediata, con el Auditor Superior de la Federación, el Secretario de la Función Pública y la Procuradora General de la República, para que informen sobre irregularidades en distintos sectores como la CFE, Pemex, IMSS y *Enciclomedia*.

Respecto a *Enciclomedia*, menciona que al inicio de la administración 2000-2006 se planteó equipar 165 mil 600 aulas para lo cual se destinaron 4 mil 897 millones de pesos, además de que se requirió capacitar en el tema a 438 mil 900 maestros que utilizarían los equipos, todo ello con el propósito de mejorar el logro educativo de los alumnos. Sin embargo, la evaluación del programa permite concluir que fue mal administrado, ya que en 2006 se equiparon las 14 mil 400 aulas, lo que representa 87.8 por ciento de lo programado, de las cuales un alto porcentaje tuvo retrasos para operar. (Pág. 8)



* Programa estimulará producción artística del país

El Universal: Estímulos a la producción, difusión, distribución, giras, montaje, operación, entrenamiento, exposiciones en sedes fijas e itinerantes, instalación, performance, traducción de lenguas indígenas al español y viceversa, obra literaria que fomente la lectura y apoyos para incentivar la distribución del cine mexicano son algunos de los muchos rubros que estarán atendidos a través del programa de estímulos a la producción artística y distribución cinematográfica nacional que ayer fue anunciado por el Conaculta. La nueva iniciativa contara con un presupuesto de 280 millones de pesos - 50 millones para cada área, a excepción del cine, que contará con 80- para apoyar con hasta 2 millones de pesos, proyectos artísticos, individuales o colectivos, orientados a la formación de públicos. La convocatoria para estímulos, conocidos como EPRO artes plásticas y visuales, EPRO libros, EPRO cine y EPRO danza, cerrará el 10 de agosto de 2012. (El Universal 16-Cultura, La Crónica 20, El Economista 48)

* Protestan por remodelación

Excélsior: Las protestas en torno a la construcción del Centro Cultural Elena Garro, en el barrio de La Conchita, Coyoacán, han sumado una protesta más. Ahora se trata de los trabajadores de la Escuela Superior de Música, espacio contiguo al predio en obra, quienes denunciaron alteraciones al edificio construido en 1902. El derrumbamiento de la barda original colindante con la obra que construye el Conaculta, así como la apertura de un tercer acceso sobre la fachada principal y diversas inconsistencias en la restauración que el INBA lleva a cabo en el inmueble, forman parte de las denuncias realizadas por trabajadores.

Ricardo Antonio López González, trabajador de la escuela y delegado sindical ante la Sección D-III-22 del INBA, afirmó ayer, durante un recorrido por el lugar, que el INBA ha llevado a cabo la restauración del edificio sin los estudios pertinentes e incumpliendo su mandato como protector del patrimonio artístico del inmueble.

Consuelo Sáizar presidenta del Conaculta, aseguró que la construcción del Centro Cultural Elena Garro continuará y que será "la parte jurídica" de la dependencia quien se hará cargo del asunto, luego de que el Tribunal de lo Contencioso Administrativo del DF ya les notificó el fallo que determina que el uso de suelo del predio es habitacional por lo que no puede edificarse una librería o centro cultural en ese lugar. (*Excélsior* 9-Comunidad, *El Economista* 49)

* Regresa temporada de goteras a la mega

Reforma: Desde su inauguración, en 2006, la megabiblioteca, José Vasconcelos presentaba filtraciones de agua que eran visibles. Menos de un año después, el edificio fue cerrado para arreglar estos problemas. Hace cuatro años se invirtieron 17.7 millones en impermeabilización, pero las goteras no se fueron. Esta semana un diario informó que el esqueleto de la ballena que cuelga del techo está



también bajo un plástico de salvavidas. Se teme que vuelva al agua. El Conaculta no ha podido evitar las goteras. (Pág. 20-Cultura)

SECTOR EDUCATIVO

* Tlaxcala presentó evaluación solo 9 por ciento de docentes

El Sol de México: Datos oficiales de la Secretaría de Educación Pública Federal revelan que sólo el 9 por ciento de maestros de primaria en Tlaxcala presentaron la Evaluación Universal el pasado 6 de julio, aunque en cifras reales sólo se presentaron uno 170 maestros de los 700 que se registraron inicialmente para hacer esta prueba. Respecto de la venta de dicha evaluación por internet en Tlaxcala, previo al 6 de julio, algunos maestros, que prefirieron omitir su nombre, señalaron que sólo tuvieron conocimiento por "rumores, pero como la mayoría no nos inscribimos para realizar esa evaluación ni siquiera consultamos las páginas donde supuestamente se vendía la prueba". (Pág. 6-República)

* Informa Gobernador de Chihuahua cobertura educativa

El Universal: Ningún joven chihuahuense se quedará sin estudiar la preparatoria o la universidad, dijo el gobernador César Duarte, cuando informó que Chihuahua logra la cobertura total educativa en el nivel Medio Superior y Superior. (Pág. 8-Estados)

* Templo Mayor.- Fray Bartolomé

Reforma: Bien pudiera Enrique Peña Nieto incluir en su eventual gabinete a figuras cercanas a Andrés Manuel López Obrador. ¿Y quién creen que ya está sonando? ¡Pues claro! El nombre de Juan Ramón de la Fuente es el que ha sido propuesto al equipo del virtual Presidente electo. En algo así como 'tú me das chamba y yo te doy legitimidad', se anda moviendo la idea de que Peña invite al ex rector de la UNAM a sumarse a su gobierno... ¿tal vez como secretario de Educación? Lo único que no está claro es si se trata de una propuesta de unidad nacional o de una auto-propuesta de ubicación personal. **(Pág. 12-Opinión)**

INFORMACIÓN GENERAL

* Calderón atestiguó firma de acuerdo con la industria panificadora del país

El Universal: El Presidente Felipe Calderón atestiguó ayer la firma de un acuerdo con la industria panificadora del país para reducir hasta en un 10 por ciento la sal en la elaboración del pan blanco y de caja. En la escalinata de la casa Miguel Alemán de la residencia oficial de Los Pinos, el Mandatario dijo que es menester prevenir enfermedades y esta medida ayuda a paliar varias, como las cardiovasculares y crónico-degenerativas. (Pág. 14-A)



* Reporte *Doing Business*

El Financiero: Hoy más que nunca es relevante que México desarrolle herramientas que le permitan mejorar su competitividad, advirtió el Banco Mundial. De acuerdo con el reporte *Doing Business*, nuestro país ocupa el lugar 53 entre 183 economías clasificadas por el BM y la Corporación Financiera Internacional en cuanto a la facilidad para hacer negocios, pero con algunas reformas puede avanzar al sitio 20, estimó Francisco Fernández-Castillo, director general de C-Estrategia... En El *Doing Business en México 2012*, el BM y la CFI destacan que por primera vez el Distrito Federal y todos los estados del país mejoraron en al menos uno de los 4 indicadores medidos por el estudio. (Ocho Columnas)

* Causa controversia la *Ley General de Víctimas*

Reforma: La promulgación de la *Ley General de Víctimas* provocó un encontronazo entre los Poderes Ejecutivo y Legislativo, al grado de que la pelea llegará hasta la Suprema Corte de Justicia. La nueva legislación, aprobada el pasado 10 de mayo, contempla la atención jurídica, médica y emocional de víctimas de la violencia y la creación de un Registro Nacional de Víctimas. Sin embargo, la semana pasada dicha ley fue frenada y vetada por el Presidente Felipe Calderón argumentando fallas en su redacción por no precisar las responsabilidades de los gobiernos estatales...

El Secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, aseguró que el Gobierno actuó en tiempo y forma al emitir sus observaciones. Afirmó, además, que con la *Ley General de Víctimas* tal y como fue aprobada y promulgada se corre el riesgo de que las entidades no cumplan... Por tal motivo, el Presidente Felipe Calderón presentará la próxima semana la iniciativa para una nueva *Ley de Víctimas* ante la perspectiva de un litigio que mantendría congelada por tiempo indefinido la publicación de la ley que ya fue aprobada por el Congreso. (Ocho Columnas)

* El Presidente Felipe Calderón no se equivocó la noche del 1 de julio: Poiré

El Universal: El Secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, aseguró que el Presidente Felipe Calderón no se equivocó la noche del 1 de julio, al salir en mensaje nacional a reconocer al virtual triunfo de Enrique Peña Nieto en las elecciones presidenciales, toda vez que los números así lo señalaron en ese momento, pero habría que dar seguimiento al curso legal de los comicios. En conferencia de prensa, Poiré afirmó que el Ejecutivo Federal hace valer la legalidad en el país, y que, en caso de haber inconformidades sobre el proceso electoral, se deben presentar los recursos legales correspondientes e investigarlos, todo conforme a la ley que actualmente está en curso. (Pág. 10-Nación)



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	COMUNICADO	
12/07/12	079	

RECONOCE EL TITULAR DE LA SEP EL APORTE DE LA CASA DE MÉXICO EN LA UNIVERSIDAD DE PARÍS



- Evaluó las acciones que permiten dar continuidad al trabajo realizado por esa institución y ampliar su campo de acción en beneficio de la comunidad estudiantil mexicana en Francia.
- El Doctor Córdova Villalobos se reunirá hoy con su homólogo francés, Vincent Peillon y con el Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurría.

París, Francia.- El Secretario de Educación Pública, Doctor José Ángel Córdova Villalobos, realizó una visita a la Casa de México en la Ciudad Universitaria de París, donde se reunió con los directivos de esta institución para evaluar la puesta en marcha de acciones que permitan darle continuidad al trabajo que se ha realizado y ampliar su campo de acción, en beneficio de la comunidad estudiantil.

Esta reunión marcó el inicio de una gira de trabajo del Titular de la SEP a Francia. Este jueves 12 de julio, visitará la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), donde se reunirá con el Subdirector General de Cultura, Francesco Bandarin y



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Comunicado	
12/07/12	079	

la Subdirectora General de Ciencias Sociales, Pilar Álvarez Laso, con quienes revisará la agenda de colaboración entre México y la UNESCO, organismo del que nuestro país es miembro fundador.

Más tarde, el Doctor Córdova se sostendrá un encuentro con el Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, y con la Directora de Educación de ese organismo, Barbara Ischinger, a fin de evaluar las perspectivas de potenciar la creciente interacción entre nuestro país y la OCDE, en particular en el ámbito de la educación.

El Secretario de Educación Pública se reunirá también con su homólogo francés, Vincent Peillon, y funcionarios del Ministerio de Educación, a fin de revisar los temas centrales de la agenda bilateral en materia de cooperación educativa, que para ambas naciones es de la mayor relevancia.

Francia es una puerta para consolidar los vínculos con Europa en las áreas de cooperación educativa, técnica y científica, y constituye para México uno de los más importantes destinos de formación universitaria en el extranjero; después de los Estados Unidos y España, es el país que recibe el mayor número de estudiantes mexicanos.

Antes de regresar a México, el Secretario Córdova Villalobos hará escala en Toulouse, para visitar la sede de la Casa Universitaria franco-mexicana en esa ciudad francesa, cuyo objetivo es impulsar las actividades en favor de la comunidad académica y de difusión cultural que se llevan a cabo dentro de esta institución de carácter binacional.



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	COMUNICADO	
12/07/12	080	

SE INAUGURA EN HIDALGO LA FASE VACACIONAL 2012, ?APRENDAMOS JUGANDO EN LA ESCUELA SIEMPRE ABIERTA?

Se ponen en marcha así, a nivel nacional, los trabajos del Programa Escuela Siempre Abierta.

Participarán más de 14 mil escuelas y 1.3 millones de niñas, niños, jóvenes y padres de familia en todo el país.

Tizayuca, **Hidalgo**.- El Subsecretario de Educación Básica, Francisco Ciscomani Freaner y el Gobernador del Estado de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, inauguraron, en el Jardín de Niños "Estefanía Castañeda", de Tizayuca, los trabajos de la Fase Vacacional 2012, "Aprendamos Jugando en la Escuela Siempre Abierta".

Así iniciaron en Hidalgo en todo el país los trabajos del Programa Escuela Siempre Abierta (PROESA), mediante el cual abrirán sus puertas para este periodo vacacional 2012 más de 14 mil escuelas, con la participación de alrededor de un millón 300 mil niñas, niños, jóvenes y adultos en actividades recreativas y formativas.

En su intervención, el Subsecretario Ciscomani señaló que el programa cuenta con una propuesta lúdico pedagógica, contenida en el documento base: "Aprender Jugando en las Escuela Siempre Abierta" y con los ficheros de los siete Campos de Actividad del PROESA, que son materiales prácticos que se adaptan a la diversidad de estilos y formas de trabajo de los asistentes y con materiales que orientan, organizan y fomentan el aprendizaje en un contexto de entretenimiento y diversión.

Explicó que los ficheros de los siete campos de actividades, aportan alternativas para abordar distintos temas, además de ofrecer la posibilidad de diseñar nuevas acciones a partir de las necesidades e interés de las niñas, niños y jóvenes.

EL Subsecretario de Educación Básica describió cada una de las siete actividades del Programa: 1) Estilo de vida saludable; 2) Expresiones artísticas y patrimonio cultural; 3) Ciencia y tecnología al alcance de todos; 4) Recreación y esparcimiento para la convivencia; 5) Fomento a la



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Comunicado	
12/07/12	080	

actividad y ejercicio físico; 6) Juegos y destrezas para el lenguaje y el pensamiento lógico matemático; y 7) Conocer y participar en nuestra comunidad.

Por su parte, el Gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera, agradeció la distinción que se da a su estado, para ser la sede donde inicia el Programa Escuela Siempre Abierta 2012 y expresó las bondades del PROESA, en el que se encuentra la oportunidad de emplear el tiempo de vacaciones en la realización de actividades recreativas, culturales y de reforzamiento de los aprendizajes de los niños del sistema educativo nacional, así como el beneficio que aporta a las madres y los padres de familia que trabajan, ya que cuentan con un espacio seguro y con posibilidades de aprendizaje para sus hijos.

Asimismo, agradeció y reconoció la valiosa participación de las maestras, los maestros, directores y demás personal de las escuelas que apoyan en estas acciones del Programa Escuela Siempre Abierta, en su Fase Vacacional 2012.

En este acto, se realizó la entrega simbólica de materiales educativos a la Coordinadora de la Escuela Siempre Abierta y Directora del Jardín de Niños "Estefanía Castañeda", así como a padres de familia, niñas y niños participantes.

En la ceremonia estuvieron presentes, María Guadalupe Romero de Olvera, Presidenta del Patronato del Sistema DIF Estatal; Joel Guerrero Juárez, Secretario de Educación Pública de Hidalgo; el Presidente Municipal de Tizayuca, Juan Núñez Perea, así como Ismael Valdez López, representante del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y Francisco Sinhué Ramírez Oviedo, Secretario General de la Sección XV del SNTE.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLÍTICA	4

Reconoce Córdova Villalobos aporte de la Casa de México en París

Francia. Εl Secretario đe Educación Pública. Doctor José Ángel Córdova Villalobos, realizó una visita a la Casa de México en la Ciudad Universitaria de París, donde se reunió con los directivos de esta institución para evaluar la puesta en marcha de acciones que permitan darle continuidad al trabajo que se ha realizado y ampliar su campo de acción, en beneficio de la comunidad estudiantil.

Esta reunión marcó el inicio de una gira de trabajo del Titular de la SEP a Francia. Este jueves 12 de julio, visitará la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), donde se reunirá con el Subdirector General de Cultura, Francesco Bandarin y la Subdirectora General de

Ciencias Sociales, Pilar Álvarez Laso, con quienes revisará la agenda de colaboración entre México y la UNESCO, organismo del que nuestro país es miembro fundador.

Más tarde, el Doctor Córdova se sostendrá un encuentro con el Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, y con la Directora de Educación de ese organismo, Barbara Ischinger, a fin de evaluar las perspectivas de potenciar la creciente interacción entre nuestro país y la OCDE, en particular en el ámbito de la educación.

El Secretario de Educación Pública se reunirá también con su homólogo francés, Vincent Peillon, y funcionarios del Ministerio de Educación, a fin de revisar los temas centrales de la agenda bilateral en materia di cooperación educativa, que para ambas naciones es de la mayo: relevancia.

Francia es una puerta para consolidar los vínculos cor Europa en las áreas de cooperación educativa, técnica y científica, y constituye para México uno de los más importantes destinos de formación universitaria en el extranjero; después de los Estados Unidos y España, es el país que recibe el mayor número de estudiantes mexicanos.

Antes de regresar a México, el Secretario Córdova Villalobos hará escala en Toulouse, para visitar la sede de la Casa Universitaria franco-mexicana en esa ciudad francesa, cuyo objetivo es impulsar las actividades en favor de la comunidad académica y de difusión cultural que se llevan a cabo dentro de esta institución de carácter binacional.



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLÍTICA	4





SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	17







FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	17

EL GOBIERNO FEDERAL DARÁ 500,000 PESOS A LOS ATLETAS QUE CONSIGAN EL ORO EN LONDRES

a Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) aumentará en 25% los estímulos económicos a los competidores que suban al podio en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Londres 2012 en comparación a lo recibido en Beijing 2008.

El Gobierno Federal dará 500,000 pesos por la medalla de oro, 250,000 por la plata y 125,000 por el bronce, así como 3 millones de pesos al deporte de conjunto que logre el metal dorado, 2 millones al argento y 1 millón al de tercer sitio.

Así lo dio a conocer Alejandro Cárdenas, Subdirector de Calidad para el Deporte de la Conade, al término de la sesión realizada este jueves en las instalaciones de este organismo.

"Tenemos un incremento de 25% de lo que el Gobierno Federal otorgó a los medallistas de los Juegos de Beijing 2008", recordó el medallista de Sevilla 99.

nómico era de 400,000, 200,000 y 100,0000 pesos.

"Es histórico que por primera vez habrá apoyos a finalistas olímpicos, la gente que llegue a las rondas de medallas, en deporte convencional y en deporte adaptado se dará para el cuarto y quinto lugar, además del apoyo específico para deportes de conjunto", comentó Cárdenas Robles.

Por la medalla de oro se otorgarán 500,000 pesos para el deportista individual o el conjunto máximo de cuatro integrantes del deporte convencional.

Si en un evento de equipo conjunto de máximo cuatro representantes México ascendiera al podio, la Conade entregará esta cantidad a cada uno de los integrantes de ese equipo.

Añadió que en el caso de que el futbol convencional o el basquetbol femenil paralímpico obtengan presea, el monto se repartirá entre todos sus integrantes.

En caso de que un competidor logre más de una medalla, se le dará el 100% del estímulo económico por la presea de mayor valor y el 50% del valor de la segunda presea.



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLÍTICA	15

Descentralizar la lucha y fortalecer nexos con otras causas, acuerda el #YoSoy132

Laura Poy Solano

•Piden delegados dar prioridad a acciones con contenido político y no desgastarse en tantas marchas



Integrantes del movimiento #YoSoy132 y miembros del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra anunciaron las acciones que llevarán a cabo durante la convención nacional, la cual tendrá lugar en Atenco este fin de semana. En la imagen, Luis Couttier, Laura Murcia y Damián Camacho

Integrantes del movimiento #YoSoy132 se pronunciaron por fortalecer los vínculos con las luchas locales de comunidades y pueblos en resistencia, como Huexca y Cherán, y por descentralizar la lucha del colectivo juvenil, a fin de "tomar en cuenta las realidades y necesidades de las entidades para fortalecer el movimiento en todo el país".

En cuanto al posicionamiento político que llevarán a la Convención Nacional contra la Imposición, convocada por #YoSoy132 y el Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT), este 14 y 15 en San Salvador Atenco, reiteraron que "será el mismo que se dio a conocer el pasado día 4 en la Facultad de Ciencias", en el que rechazaron la imposicion de Enrique Peña Nieto en la Presidencia, por considerar que no hubo un proceso de elección democrático y en condiciones de paz y legalidad.

Durante la sexta asamblea nacional interuniversitaria del movimiento, voceros y representantes de al menos 17 entidades solicitaron al pleno, reunido en el auditorio Román Piña Chan de la Escuela



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLÍTICA	15

Nacional de Antropología e Historia, que las actividades centrales "no estén sólo en el Distrito Federal, donde la población ya está concientizada sobre el retroceso que implica el regreso del PRI al poder".

No ocurre lo mismo –insistieron– en otros estados, "donde la mayoría de los ciudadanos no están informados ni concientizados, porque su mayor preocupación es la seguridad de sus familias y tener ingresos suficientes para comer. No es prioritario si hay imposición", dijeron. También denunciaron que han aumentado las agresiones contra integrantes del movimiento en distintas ciudades, así como los actos de represión en sus casas de estudio.

Con un llamado a dar prioridad a las acciones de contenido político y no desgastarse "en marchas y actividades con poca convocatoria", voceros de asambleas locales exhortaron a definir una plataforma sólida para el movimiento y a impulsar una caravana nacional.

La vocera de la Universidad Autónoma Chapingo puntualizó: "en dos meses hemos hecho muchas movilizaciones, pero algunas han sido dispersas: 50 personas aquí, 200 allá, y miles en otro lado. Parecemos una masa que sí queremos hacer cosas, pero todavía no tenemos una forma bien definida sobre hacia dónde podemos definir el movimiento, y para lograrlo debemos ser incluyentes, porque, como han manifestado los representantes de los estados, de nada sirve seguir desgastándonos en movilizaciones si no sabemos en qué rumbo vamos".

En el encuentro, que convocó a 115 voceros de 178 asambleas locales de universidades públicas y privadas, se propuso como parte del plan de acción una movilización nacional para el 22 de julio, la cual partirá de Los Pinos al Zócalo, mientras otras 30 propuestas de asambleas locales se discutirán hoy en una reunión de la comisión emergente para definir el plan de acción, en el Monumento a la Revolución.

Durante la asamblea interuniversitaria también se propuso convocar a una lectura masiva de libros frente al PRI, para romper un récord Guinness, este 12 de agosto, así como lanzar una convocatoria para una movilización nacional de 24 horas el 15 de septiembre, e impulsar el 2 de octubre tres acciones: paro estudiantil de 12 horas, marcha y una segunda caravana a los estados. entre otras movilizaciones









FECHA	Sección	Página
13/07/12	SOCIEDAD Y JUSTICIA	48

Fallan contra demanda por evaluación universal

El Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje (TFCA) falló en contra de los más de 150 mil maestros que presentaron una demanda laboral contra la evaluación universal y la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE), firmada por la lideresa magisterial Elba Esther Gordillo, y el presidente Felipe Calderón.

Mediante el laudo arbitral, resuelto el pasado 10 de julio y notificado ayer a la Unión de Juristas de México (UJM), el órgano resolvió que de los alegatos presentados por los profesores contra la prueba que recientemente fue aplicada por la Secretaría de Educación Pública no se desprenden "afectaciones a los derechos laborales de los actores".

El presidente de la UJM, Eduardo Miranda Esquivel, adelantó que presentarán un amparo federal, ya que la evaluación universal no es un simple examen voluntario, sino un "cambio profundo del modelo educativo y, por consiguiente, de las relaciones laborales de los trabajadores de la educación".

Señaló que la decisión del tribunal tiene carácter político para contener las protestas de los profesores, "afianzar la reforma educativa neoliberal y congraciarse con el charrismo sindical de Gordillo".

Jurídicamente, dijo, es una resolución "general y simplona, carente de motivación y fundamento legal; es un fallo de puro trámite, con el que se bautiza el nuevo titular del TFCA, Álvaro Castro Estrada".

En el fallo, de 401 páginas, añadió, se considera que no procede el reclamo, porque el riesgo de probable despido a causa de la evaluación "no ha acontecido y su realización es incierta".



EXCELSIOR

FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	8

Lujambio regresa al ring político

El ex secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, reapareció en Twitter tras su larga ausencia por el tratamiento que recibió en un hospital de Estados Unidos para curar el cáncer de médula ósea que padecía.

El sábado pasado y una semana después del día de la votación electoral, el ex consejero del IFE posteó que es urgente revisar la ley, porque en estos comicios reveló las lagunas que tiene.

"El PAN acepta el triunfo de EPN, pero considera imperativo revisar una ley electoral, que votamos PAN y PRD, pero mostró muchas deficiencias", aseveró el pasado 7 de julio.

De acuerdo con los resultados del cómputo distrital de senadores, Lujambio Irazábal formará parte de la próxima legislatura, pues fue incluido en la sexta posición de la lista de candidatos plurinominales de su partido.

Desde enero de 2012 el ex titular de la SEP viajó a Estados Unidos para tratarse el tipo de cáncer que padecía y hasta el momento no se le ha visto en persona. Sin embargo, en su cuenta de Twitter se hizo presente con los mensajes que ha escrito respecto al proceso electoral y donde manifiesta que regresa al ring político.

El pasado 6 de julio publicó que los escaños obtenidos por el PAN en el Senado están determinados y no hay modificaciones, por lo que "Yunes se equivoca en principio. El CEN del PAN designó a (Roberto) Gil como senador RP (representación proporcional) sin supeditar esa decisión a escenario electoral alguno. Punto".

Días antes de la votación, aprovechó el espacio en las redes sociales para invitar a sus casi diez mil seguidores a hacer efectivo un aspecto de la democracia. "Vamos a construir un capítulo más de una democracia que nos necesita a todos. Los invito a participar en la fiesta democrática del #Idejulio". El pasado 16 de marzo, Lujambio dejó de ser el titular de la SEP y fue sustituido por J<u>osé Áng</u>el Cór« dova Villalobos.

-LILIAN HERNÁNDEZ



El Sol de México

FECHA	Sección	Página
13/07/12	PRIMERA	6

Falla Tribunal contra maestros demandantes a la Alianza por la Calidad Educativa

■ Juristas alegan que éste tiene tintes políticos y preparan un amparo

El Pleno del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje falló en contra de miles de maestros que presentaron demanda laboral contra la Alianza por la Calidad Educativa y la evaluación universal, al considerar que de los alegatos y pruebas presentados por los mentores "no se desprenden afectaciones a los derechos laborales de los actores".

En opinión del equipo de abogados de la Unión de Juristas de México (UJM), que preside Eduardo Miranda Esquivel, esta fue una decisión política más que legal de parte del régimen para contener las protestas de los profesores, afianzar la reforma educativa neoliberal y congraciarse con el charrismo sindical del SNTE.

En la resolución de 401 páginas, la mayoría con la lista de nombres de los demandantes, se reconoce la legitimación y personalidad de los profesores para demandar a la SEP y al SNTE, pero se considera que no es procedente la reclamación puesto que el riesgo de un probable desempleo por despido a causa de la aplicación de la Alianza por la Calidad Educativa, constituyen "circunstancias que todavía no ha acontecido y cuya realización es incierta".

El fallo resuelve los expedientes: 7607/11 relativo a Raúl Franco Godínez y otros tantos acumulados contra la Secretaría de Educación Publica y SNTE, y que son alrededor de 150 mil catedráticos.









FECHA	Sección	Página
13/07/12	PRIMERA	6

De acuerdo con Miranda Esquivel, jurídicamente "es una resolución general y simplona, carente de motivación y fundamentación legal, es un fallo de puro trámite, con el que se bautiza el nuevo titular del Tribunal Álvaro Castro Estrada, ante el desplazamiento de Alfredo Farid Barquet, quien había venido mostrando sensibilidad, aceptación y simpatía jurídica y social en las reclamaciones de los profesores".

Ante ello, el presidente de la UJM presentará un amparo federal contra el fallo, ya que la evaluación universal no es un simple examen voluntario y por escrito de conocimientos a todas y todos los maestros de los diferentes niveles para el diagnóstico de la realidad educativa del país, como lo afirma falsamente la SEP, sino un cambio profundo del modelo educativo y por consiguiente de las relaciones laborales de los trabajadores de la educación, basados en la productividad y flexibilización de las condiciones laborales.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	PRIMERA	6

△ EN BREVE

■ T L A X C A L A

PRESENTÓ EVALUACIÓN SÓLO 9% DE DOCENTES

El Sol de Tlaxcala

TLAXCALA, Tlax. (OEM-Informex).- Datos oficiales de la Secretaria de Educación Pública (SEP) federal revelan que sólo el 9 por ciento de maestros de primaria en Tlaxcala presentaron la Evaluación Universal el pasado 6 de julio, aunque en cifras reales sólo se presentaron unos 170 maestros de los 700 que se registraron inicialmente para hacer esta prueba.

Respecto de la venta de los exámenes de dicha evaluación por internet en Tlaxcala, previo al 6 de julio, algunos maestros, que prefineron omitir su nombre, señalaron que sólo tuvieron conocimiento por "rumores, pero como la mayoría no nos inscribimos para realizar esa evaluación ni siquiera consultamos las páginas donde supuestamente se vendía la prueba".





FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	8

Legisladores buscan que se informe sobre irregularidades en la CFE, Pemex, IMSS y Enciclomedia

CREAN GRUPO PLURAL

► Hay denuncias en distintas áreas de la administración pública y hasta la fecha no han tenido respuesta de la Secretaría de la Función Pública

BLANCA ESTELA BOTELLO

egisladores de todas las bancadas parlamentarias de la Comistón Permanente del Congreso de la Unión integrarán un grupo plural para realizar reuniones, de manera inmediata, con el Auditor Superior de la Federación, el Secretario de la Función Pública y la Procuradora General de la República, para que informen sobre irregularidades en distintos sectores como la CFE, Pemex, IMSS y Enciclomedia.

El punto de acuerdo, aprobado el pasado miércoles, señala que

hay denuncias de supuestas irregularidades administrativas y penales, en distintas áreas de la administración pública, y que hasta la fecha no han tenido respuesta de la Secretaría de la Función Pública

El dictamen señala que, en el caso de la CFE, las irregularidades más importantes reflejan que la Comisión no se ajustó en todos los casos a los criterios establecidos para la estimación del consumo de energía eléctrica; realizó ajustes a las estimaciones cuando deberían ser consideradas como definitivas; se sobreestimaron y cobraron facturaciones en exceso a los consumidores, y se mos-

traron debilidades en la facturación a usuarios de consumo doméstico. Ante ello, la ASF recomendó la revisión de la facturación donde operaba Luz y Fuerza del Centro.







FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	8

En el caso del IMSS se señala que en 2010, el Instituto invirtió en deuda corporativa mil 421 millones de pesos en la empresa Metrofinanciera; las inversiones reestructuradas con Metrofinanciera sufrieron una pérdida de valor de los títulos en el mercado, estimadas en 502 millones de pesos, no reconocidas, ni registradas como disminución patrimonial.

Respecto a Enciclomedia, menciona que al inicio de la administración 2000-2006 se planteó equipar 165 mil 600 autas para lo cual se destinaron 4 mil 897 millones de pesos, además de que se requirió capacitar en el tema a 438 mil 900 maestros que utilizarían los equipos, todo ello con el propósito de mejorar el logro educativo de los alumnos.

Sin embargo, la evaluación del programa permite concluir que fue mal administrado el programa, ya que en 2006 se equiparon 14 mil 400 aulas, lo que representa 87.8 por ciento de lo programado, de las cuales un alto porcentaje tuvo retrasos para operar.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	ACADEMIA	20

Anuncia Conaculta estímulos por 50 mdp para creadores

[REDACCIÓN]

■ El Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) anunció estímulos por 50 millones de pesos para la producción de cada una de las siguientes disciplinas: artes plásticas, danza, libros y música; además de 80 millones para la distribución de películas nacionales.

En rueda de prensa, la presidenta de Conaculta, Consuelo Sáizar, dijo que se trata de estímulos que constituyen un nuevo fondo para incentivar la creación artística en el país, la formación de públicos, la circulación de la producción artística nacional y la distribución de obras cinematográficas nacionales.

Destacó que estas nuevas convocatorias son resultado del acercamiento de las comunidades artísticas de danza, música, literatura y artes plásticas, el Conaculta, el Imcine y el INBA, a la Cámara de Diputados para solicitar que el artículo 226 Bis de la Ley del Impuesto sobre la Renta se ampliara a dichas disciplinas.

Refirió que en respuesta a estos planteamientos, la Comisión de Cultura etiquetó 280 millones de pesos en el presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2012 para beneficiar a proyectos de inversión en la producción de la disciplinas ya mencionadas.

De acuerdo con Sáizar, podrái ser apoyados un máximo de 25 proyectos por disciplina, con ur tope de dos millones de pesos ca da uno de ellos.

Indicó que EPRO Artes Plásticas, que tiene como objetivo fo mentar e impulsar la realización producción, difusión y estudio de proyectos que tengan como eje la creación plástica y/o visual.

Mientras que EPRO Danza busca la creación, realización, difusión y circulación de obras coreográficas en las categorías; de montaje de coreografías, operación de espacios o combinación de ambos.

Por su parte, EPRO Libros, promoverá a los escritores de México y su creación literaria mediante la publicación de sus obras; Mientras que EPRO Música fomentará la composición, interpretación, circulación, difusión y distribución discográfica de la producción musical nacional,

Finalmente, dijo que EPRO Cine, coordinado por el Instituto Mexicano de Cinematografía, reforzará la distribución de películas nacionales, y contempla las categorías: circuitos comerciales y circuitos no comerciales,





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	16

Programa estimulará la producción artística del país

Yanet Aguilar Sosa

yanet.aguilar@eluniversal.com.mx

Estímulos a la producción, difusión, distribución, giras, montaje, operación, entrenamiento, exposiciones en sedes fijas e itinerantes, instalación, performance, traducción de lenguas indígenas al español y viceversa, obra literaria que fomente la lectura y apoyos para incentivar la distribución del cine mexicano son algunos de los muchos rubros que serán atendidos a través del Programa de estímulos a la producción artística. y distribución cinematográfica nacional que ayer fue anunciado por el Consejo Nacional para la Cultura v las Artes (Conaculta).

Aunque en el país y desde el Estado existen programas de becas, con inversiones y estímulos a la creación nacional, el Conaculta emprende un nuevo programa que tiene como objetivo estimular la creación de públicos, fomentar la circulación de la pro-

ducción artística nacional y apoyar la distribución de obras cinematográficas nacionales. Un programa que atenderá cinco áreas de la creación artística en México: música, danza, artes plásticas y visuales, libros y cine.

La nueva iniciativa contará con un presupuesto de 280 millones de pesos -50 millones para cada área, a excepción del cine, que contará con 80-para apoyar con hasta 2 millones de pesos, proyectos artísticos, individuales o colectivos, orientados a la formación de públicos.

La convocatoria para estos estímulos, conocidos como EPRO música,
EPRO artes plásticas y visuales,
EPRO libros, EPRO cine y EPRO
danza, cerrará el 10 de agosto de 2012
con el fin de dar los resultados el 2 de
octubre y que los grupos o individuos
en las cinco áreas -cada una con reglas y lineamientos específicos- tengan hasta el 31 de diciembre del próximo año para poder terminar sus

respectives proyectos.

Consuelo Sáizar, presidenta del Conaculta, dijo que cumplen con la obligación del Estado de facilitar la generación de mecanismos necesarios para que más creadores puedan









FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	16

dedicarse a su labor y también para que los ciudadanos puedan completar el círculo virtuoso de las manifestaciones culturales; puntualizó que no se trata de estímulos fiscales sino estímulos a la producción con presupuestos que Conaculta logró "gracias al manejo económico y a los ahorros de la gestión que tuvimos".

Recomendó a la próxima administración dar continuidad a este programa, cuya selección de proyectos estará a cargo de un comité conformado por los titulares de las secretarías técnicas de literatura, danza, artes plásticas y música y ópera del IN-BA, así como de la coordinación de producción cultural del IMCINE.

Incluso garantizó el presupuesto del programa para el próximo año, pues dijo que "la Cámara de Diputados se instala el 1 de septiembre, nosotros nos vamos el 30 de noviembre, el presupuesto aprobado deberá estar listo para el 15 de noviembre, entonces yo todavía negociaré esas cosas y lo que pretendo, en mi lista urgente, es pedir que dejen esa partida presupuestal ya etiquetada".





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	48

Anuncian apoyos al arte y la cultura

LOS APOYOS

- Artes plásticas: fomentar e impulsar la realización, producción, difusión y estudio de proyectos.
- Danza: la creación, realización, difusión y circulación de obras coreográficas en las categorías de montaje de coreografías, operación de espacios o combinación de ambos.
- Libros: promover a los escritores de México y su creación literaria mediante la publicación de sus obras; fornentar la for-

- mación de lectores e impulsar la creación y consolidación de empresas culturales orientadas a la producción de obras literarias nacionales.
- Música: fomentar la composición, interpretación, circulación, difusión y distribución discográfica de la producción musical nacional.
- Cine: formentar la distribución de películas nacionales y contemplar circuitos comerciales y no comerciales.



© Voy hacer todo lo posible para que el fondo sea transexenal y espero que todos los involucrados lo acepten".

Consuelo Sáizar, presidenta del Conaculta.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	48

Vicente Gutiérrez EL ECONOMISTA

ARTES PLÁSTICAS, danza, libros. música y cine contarán con un apoyo extra; un nuevo fondo para incentivar la creación artística en el país, anunció el Conaculta.

"Los estímulos tienen como objetivo alentar la formación de públicos, fomentar la circulación de la producción artística nacional v apoyar la distribución de obras cinematográficas nacionales", comentó Consuelo Sáizar, presidenta del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta).

El apoyo se denomina Epro y es resultado, según Sáizar, de un "ahorro presupuestal" en la institución que permite ofrecerle a los creadores un incentivo importante.

Cada una de las disciplinas contarán con 50 millones de pesos: mientas que al cine se destinarán 80 para la distribución de películas.

"Que quede claro:(...) es un apoyo, no un incentivo fiscal, y se suma a otros creados con el mismo propósito de fomentar la producción cultural", agregó Sáizar.

El dinero destinado a cada una de las disciplinas podrán ser utilizados por máximo 25 proyectos: esto quiere decir que serán iniciativas con una inversión máxima de 2 millones de pesos

"Cada una de las disciplinas contarán con consejos de evaluación para decidir los proyectos y estarán integrados por reconocidos profe-2012 para presentar su solicitud en sionales", comentó Sergio Ramírez, la página electrónica del Conaculta. subdirector del INBA.

A cada proyecto se le dará seguimiento, incluso, se podría retirar el apovo de no tener el resultado deseado.

Finalmente, Consuelo Sáizar indicó que el apoyo es el "segundo piso".

"Ya se produce con los apoyos que existen, ahora hay que dar estímulos para que todo el talento tenga salidas".

Los interesados en los apoyos tienen hasta el 10 de agosto del

vgutierrez@eleconomista.com.π.x





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	49

Generan polémica obras del INBA y el Conaculta

Hoy protestan vecinos de Coyoacán y trabajadores de la ESM contra las presuntas irregularidades en procesos de restauración y construcción

Vicente Gutiérrez EL ECONOMISTA

EL CENTRO Cultural Elena Garro y la Escuela Superior de Música son vecinos en la Calle Fernandez Leal, en Coyoacán. También comparten protestas e irregularida des sobre su construcción y restauración, en la que se invierte cerca de 133 millones de pesos.

Por eso, hoy por la mañana, vecinos de La Conchita y trabajadores de la Escuela Superior de Música (ESM) marcharan en contra de las "obras ilegales" del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) y el Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA).

LA RESTAURACIÓN DE LA ESM

Trabajadores protestan en contra de la restauración de la Escuela Superior de Música. Aseguran no conocer el proyecto y acusan de que las obras afectan al inmueble con la construcción de una nueva entrada y otras obras.

"Nos quieren meter al sótano, van a tirar una barda. Ya destruyeren un jardín y ahora quieren construir un foro al aire libre... No les importa que están dañando un monumento histórico y la arquitectura de la zona", explicó en entrevista Ricardo Antonio López, trabajador y representante sindical de la delegación D- III- 22 del Instituto Nacional de Bellas Artes.

El inmueble de la ESM se encuentra catalogado como Monumento Histórico por parte del Instituto Nacional de Antropología e Historia.

La construcción data de 1902. El dueño (en esos años) construyó el inmuéble a semejanza de una escenografía de la ópera Otelo, incluso se asegura que el mismo Enrico Caruso cantó dicha ópera en la terraza de la casa.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	49

En 1979, el INBA la restauró y la convir tió en la Escuela Superior de Música, la cual que alberga a unos 150 alumnos.

"No conocemos el proyecto de restauración que parece más una obra nueva; Tengo entendido que tiene una inversión de 6 millones de pesos.

Pero, te repito, no sabemos bien lo que pasa y exigimos conocer el proyecto, si es que existe", agregó el trabajador.

En un recorrido de El Economista por la Escuela Superior de Música se pudieron ver graves daños en su estructura, paredes con fisuras y humedad; fracturas en su interior y diferentes problemas que ponen en riesgo el histórico inmueble y a sus usuarios

"Exigimos conocer lo que se va hacer y, sobre todo, queremos que no se dañe un monumento histórico que es patrimonio de la nación", finalizó el entrevistado.

La construcción data de 1902 y el dueño (en esos años) construyó el inmueble a semejanza de una escenografía de la ópera Otelo.

Por su parte, Rubén Darío Gómez, restaurador del INBA indicó:

"Tenemos que evitar que se siga dafiando el patrimonio histórico, pues lo único que hacen las autoridades culturales es justificar el presupuesto y acabárselo. Ya van de salida y no les importa nada".

SÁIZAR, NOTIFICADA

Una semana después, Consuelo Sáizar, presidenta del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta), aceptó que la institución ya recibió la notificación que los obliga a detener las obras en el Centro Cultural Elena Garro que se construye en Coyoacán.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	49

"Ya nos notificaron y ya lo tiene el departamento jurídico", respondió la funcionaría sin dar más detalles.

Mientras que el delegado de Coyoacán, Raúl Flores García aseguró en entrevista no éstar notificado de nada, pero explicó que actuaría en el momento en que la delegación reciba dicha resolución.

"Suspenderíamos la obra y se retirarían los permisos que se les dieron, pero estamos muy al pendiente del caso",

Hace una semana, los vecinos de La Conchita aseguraron que, después de meses de lucha, protestas, quejas y demás acciones, la ley les había dado la razón,

Presentaron una sentencia en su favor del Tribunal Contencioso Administrativo que determina que el uso de suelo del predio es habitacional y no comercial, como había declarado Conaculta.

Por anterior, el Conaculta y Educal no pueden seguir trabajando y tendrían que demoler la obra con una inversión de 130 millones de pesos y que se encuentra en 90% de su construcción.

Pero los trabajos continúan en el Centro Cultural Elena Garro, a marchas forzadas y trabajando por las noches.

Hoy por la mañana, los vecinos marcharán en protesta por la supuesta ilegalidad en el Centro Cultural Elena Garro Junto a los trabajadores de la Escuela Superior de Música, inconformes por las obras que se llevan a cabo en la institución.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	9

Prevé #132 más movilizaciones

Discute movimiento

de estudiantes plan de acciones de julio a diciembre

Silvia Garduño y Verónica Sánchez

vé llevar a cabo nuevas movili- cas el 20 de octubre y una segunzaciones entre julio y diciembre de este año.

Durante la sexta Asamblea General Interuniversitaria, cele- Atenco, el 20 de noviembre. brada en la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH), ver un paro cívico nacional para la comisión de plan de acción del movimiento planteó una serie de movilizaciones, mismas que se- ma de posesión del próximo Preguían siendo discutidas hasta el sidente de la República. cierre de esta edición.

segundo semestre del año.

Propuso realizar una marcha el 21 de julio, con recorrido por toral (IFE), lo que provocó poca definir, organizar una lectura ma- asistencia. siva para romper el récord Guiness en las sedes del PRI en to- mo una instancia emergente dudos los estados para el 12 de agos- rante la quinta Asamblea General to y una movilización nacional de Interuniversitaria, celebrada en la 24 horas, del 15 al 16 de septiem- Facultad de Ciencias de la UNAM,

bre, que contempla irrumpir en las plazas públicas para dar el grito de "Independencia de México sin PRI".

Para el 2 de octubre, planteó tres actividades: un paro estudiantil de 12 horas; una marcha y una caravana rumbo al paro cívico nacional.

Sugirió además llevar a ca-El movimiento #YoSoy132 pre- bo asambleas en las plazas públida convención nacional, en seguimiento a la que tendrá lugar este fin de semana en San Salvador

> La comisión propuso promoel 30 de noviembre y 1 de diciembre, día en que tendrá lugar la to-

Reconoció, por otra parte que La comisión propuso siete ac- hubo confusión en la convocatociones a llevar a cabo durante el ria a marcha del el miércoles pasado de Televisa San Ángel a la sede del Instituto Federal Elec-

La comisión, que surgió co-

planteó convertirse en un órgano permanente del movimiento para evitar ese tipo de confusiones.

"La intención es que esta comisión emergente sea permanente, porque las otras dos, la de comunicación y logística están completamente desbordadas en el trabajo que tienen. La intención es que algo así (como lo de la



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	9

marcha del miércoles) no vuelva a ocurrir", indicó una de las integrantes de la comisión.

Durante el inicio de los trabajos de la asamblea, los estudiantes de la ENAH hicieron un llamado a mantener la unidad de #YoSoy132.

"Hemos trabajado juntos quienes antes éramos irreconciliables", destacó Mauro Mendoza, estudiante de Lingüística, en nombre de su asamblea local.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	9

Alistan convención en Atenco

El movimiento #YoSoy132 y el Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra confirmaron ayer la realización de la Convención Nacional contra la Imposición este fin de semana en San Salvador Atenco.

"La convocatoria a asistir está abierta a organizaciones y movimientos sociales, estudiantes y maestros, sindicatos, trabajadores, empleados, intelectuales, científicos y artistas, campesinos, ejidatarios, colonos e indígenas; a la población en general", indicó en rueda de prensa Damián Cama-

cho, representante del Frente de Pueblos.

"La base estudiantil que conforma al movimiento (#YoSoy132) necesita nutrirse de otras experiencias de lucha social, y en conjunto con éstas impulsar un proyecto sólido de nación", indicó por su parte la estudiante Laura Murcia.

La convención abordará los siguientes temas: lucha contra la imposición de Enrique Peña; estructura organizativa, y programa de acción.

Silvia Garduño



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	9



RECLAMO EN AUSTRALIA

SIDNEY. Mexicanos radicados en Australia se manifestaron el sábado y el domingo en Canberra, Melbourne y Sidney en protesta por lo que consideran un fraude en la elección presidencial del pasado 1 de julio.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	20

Regresa temporada de goteras a la mega

Salvan mar de libros



En un extremo del séptimo piso los usuarios trabajan junto a las goteras y las jergas (foto). Del otro lado, toda una sección fue cerrada.

> En el último piso se filtra el agua y una sección

fue desaloiada

Las filtraciones de agua en la megabiblioteca José Vasconcelos, el "orgullo" de Vicente Fox, es un tema ya muy viejo. Tan viejo que cuando abrió, el 16 de mayo



de 2006, humed ades y goteras ya hacían acto de

presencia. Con tantos años así, es comprensible que los pisos tengan hoyos donde rebota el agua y que los usuarios trabajen en escritorios semicubiertos por plásticos y jergas.

Y pareciera que todo pasa





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	20

así, como si nada. Pero apenas alguien llega al último piso y quiere fotografiar la paredes descarapeladas, los escritorios húmedos, las computadoras y lámparas con plásticos oscuros y una sección completa de anaqueles (los libros los llevaron a otra sala), se aparece un policía y lo conducen a uno

afuera: "Está prohibido".

Y amenazan con llevarlo a la oficina administrativa. "Hay que borrar todas las fotos", dice. No se sabe si es por fotografiar las marcas de agua o por fotografiar el edificio, que costó 2 mil millones de pesos. Esa cifra no es exacta, es una de las que se ha

manejado durante las investigaciones sobre su construcción.

Entonces hay que caminar hacia afuera. En el silencio de la sala se llega a oír nada más el golpeteo de las goteras.

Pero no parece que a los lectores los distraiga.

El tema es muy antiguo. Esta semana otro diario informó que el esqueleto de la ballena que cuelga del techo está también bajo un plástico salvavidas. Se teme que vuelva al agua.

El Conaculta no ha podido evitar los goterones, aunque han sido muy informados. REFOR-MA ha publicado 29 artículos.

En uno de ellos, de junio de 2008, Vicente Fox dice: "Es nuestro orgullo. Se construyó en mi Gobierno. No tenemos de qué avergonzamos. Si tiene una o dos goteras, ni modo".

Gota a gota

Las goteras en esta biblioteca han sido una constante.

- Desde su inauguración, en 2006, las filtraciones de agua eran visibles.
- Menos de un año después, el edificio fue cerrado para arreglar estos problemas.
- Hace cuatro años se invirtieron \$17.7 millones en impermeabilización, pero las goteras no se fueron.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	6

Miguel Ángel Osorio Chong: Coordinador de Diálogo Político

Pretende PRI aval de Elba y Deschamps

 Admite responsable del diálogo político que requieren acuerdos con los sindicatos

Claudia Guerrero

El equipo del virtual ganador de la elección presidencial, Enrique Peña Nieto, buscará dialogar con la lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo, y el dirigente del sindicato petrolero, Carlos Romero Deschamps, para impulsar algunas de las reformas estructurales, que están pendientes en el Congreso de la Unión.

Así lo reconocio en entrevista con REFORMA, el nuevo coordinaclor de Diálogo y Acuerdo Político del candidato presidencial de la coalición PRI-PVEM, Miguel Ángel Osorio Chong.

El ex secretario de Organización del PRI explicó que el País requiere de reformas en materia educativa y energética, por lo que la construcción de acuerdos con ambos líderes sindicales es una circunstancia indispensable.

A unas horas de su nombramiento, el ex Gobernador de Hidalgo aceptó que algunos de los cambios legales y constitucionales que implican las propuestas de Peña Nieto pueden derivar en protestas de carácter social.

Sin embargo, advirtió que la nueva Presidencia está dispuesta a tomar las decisiones que sean necesarias para garantizar el desarrollo del País.









FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	6

A pregunta expresa, el político priista consideró que a pesar de las diferencias entre su partido y las fuerzas políticas que respaldan a Andrés Manuel López Obrador, candidato del Movimiento Progresista, es necesario buscar el diálogo y tender puentes para evitar que se "agraven las heridas".

No obstante, no se atrevió a asegurar si la operación política será capaz de sentar en la misma mesa al tabasqueño y a Peña Nieto.

¿Qué le pidió Peña Nieto, cuáles serán sus funciones? "Me dijo que se trataba de un equipo provisional, para trabajar en las cosas que no podían esperar; que era un equipo de trabajo y no de transición porque quería esperar los tiempos legales, hasta que fuera Presidente electo. Comentó que esta coordinación es para que, desde ahora, podamos tender los puentes, las relaciones y cercanías con los otros partidos políticos, con los dirigentes de organismos, con los colegios y que adelantáramos en ese trabajo que tendremos que hacer como Gobierno.

"Por supuesto hoy lo urgente es buscar la cercanía con otros partidos políticos, dijo que entenderá la posición que pudieran tener los partidos mientras no se califique la elección, pero va llegar un momento en el que tendremos que sentarnos y hay que mostrarles que tenemos toda la disposición para establecer este vinculo.









FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	6

¿Hay condiciones políticas para el diálogo, la izquierda quiere invalidar los resultados? "Pues enfrente yo veo a políticos profesionales, muchos de ellos a los que conozco y otros con los que incluso tengo relación. La tarea es hacer política, porque sentarnos a dialogar no quiere decir otro tipo de situaciones, sino buscar que, con respeto a la ideología de cada quien, se den los acuerdos.

"Las cámaras de Diputados y Senadores empiezan el primero de septiembre, entonces se tienen que buscar lazos que nos permitan acuerdos antes tal vez de que se califique la propia elección.

"Entonces, más allá de las condiciones, si hay impugnación, fuerte o pequeña, hay que continuar con el trabajo político en el País y entendemos que a quienes nos corresponde hacer esa labor, la más importante, es al equipo de Enrique Peña Nieto, porque es el responsable de tender los lazos".

¿Pero no les parece que las heridas están muy frescas como para llamar al diálogo? "Pues no dejemos que se hagan más grandes, si no hay condiciones, pues vamos buscando el diálogo desde ahora. Luego pareciera que nomás nos mandamos mensajes por los medios, ¿por qué no sentarnos a platicarlo?"

¿Está dispuesto a platicar hasta con los políticos más fieles a López Obrador o los más antipeñistas?

"No tengo problema con ninguno, sólo es mostrar voluntad y ganas de buscar encuentros, acuerdos y no encono, diálogo y no enfrentamiento.

"Buscaré encuentro al interior del priismo, porque también hay que hacerlo y esa fortaleza interna nos va a permitir hacer acuerdos con los que no están del todo con lo que propuso nuestro candidato ganador".

Primero será una operación interna en el PRI y luego con los otros partidos? Van a ser simultáneos, porque lo contrario sería no optimizar el tiempo. Voy a buscar tanto a los otros actores políticos como a los de mi partido, como habré de buscar a lideres de sindicatos, de organismos, para trabajar de manera simultánea. Pero sí creo que es importante que tengamos estabilidad interna para salir más fortalecidos a la búsqueda de los acuerdos externos".

Incluso buscarán el acuerdo con personajes polémicos como Elba Esther o Romero Deschamps? Si, son líderes de sindicatos fundamentales para el desarrollo del País y por supuesto me voy a reunir con ellos".





SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	6

¿Son clave para cualquiera de las reformas pendientes? "Lo que ha propuesto Enrique Peña Nieto para la transformación y el cambio del País pasa por reformas estructurales, como se ha dicho, en el plano energético, en el plano educativo y tenemos que buscar ese acuerdo con quienes lo representan.

"Creo que si no logramos buenos acuerdos, entraríamos en un asunto que puede ser incluso dificil y complejo. Queremos sacar lo mejor posible sin generar mayor ruido en el País por estas reformas a las que está dispuesto y está empeñado en sacar Enrique Peña Nieto".

¿No temen protestas sociales por las reformas, están conscientes dei riesgo? Sí, pero entiendo que el mandato de la mayoría de los mexicanos es para tomar decisiones y se van a tomar as decisiones, no sobre las personas o sobre los

intereses de partido, sino por los intereses del País.

"Buscaremos que haya coincidencia en el tema, pero la nueva Presidencia está para tomar decisiones. Buscará consensos y acuerdos, pero tomará decisiones, no podemos someternos absolutamente a nadie, más que al mandato de la mayoría de los mexicanos y hacia allá van las decisiones".

¿Y hay posibilidades de que se aprueben reformas en un periodo extraordinario? "Primero hay que hacer un análisis sobre si hay condiciones o no. Si vamos a ir a una confrontación o a un mayor encono, pues entonces ¿a qué vamos? Vamos a analizar los tiempos y a valorar las condiciones para los acuerdos".



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIONAL	6

Y en esta etapa previa ¿la operación política y la búsqueda de acuerdos sentará en la misma mesa de López Obrador

y Peña Nieto?
"Pues lo que sí veo es que habrá
voluntad del futuro Presidente electo para hacerlo (sentarse
al diálogo), lo otro pues... apenas
vamos a investigarlo".

ASÍ LO DIJO

Deschamps) son líderes
de sindicatos fundamentales
para el desarrollo del País
y por supuesto me voy
a reunir con ellos".

Si no logramos buenos acuerdos, entraríamos en un asunto que puede ser incluso difícil y complejo. Queremos sacar lo mejor posible sin generar mayor ruido en el País".



MILENIO

FECHA	Sección	Página
13/07/12	ESTADOS	17

Se lava las manos la jerarquía católica de Michoacán

Clero: Nueva Jerusalén, en estado de excepción



Comunidad de Tierra Callente.

Francisco García Davish/Michoacán

a jerarquía católica en Michoacán se lavó las manos respecto a la crisis histórica que se experimenta en la Nueva Jerusalén, controvertida comunidad enclavada en la región de Tierra Caliente, donde el pasado fin de semana presuntos fanáticos religiosos incendiaron escuelas de educación primaria, debido a que no quieren que "el diablo trastoque" a esa población en la que habitan al menos 5 mil personas.

Alberto Suárez Inda, arzobispo de Morelia, pidió amable, pero categóricamente, que quien opinara acerca del tema fuese el obispo de Tacámbaro, José Luis Castro, quien a su vez sugirió que el asunto lo tocara una instan cia católica más relacionada con los antecedentes.

Al final, quien dio la cara fue el presbítero Luis Torres, párroco de la comunidad de Puruarán —zona que enmarca a la Nueva Jerusalén—, quien afirmó que al gobierno del estado le ha faltado





FECHA	Sección	Página
13/07/12	ESTADOS	17

firmeza en torno a la situación que priva en dicha población, con la finalidad de que no siga viviendo en estado de excepción y regrese la tranquilidad.

En entrevista, Torres recalcó que la solución en esta comunidad religiosa, surgida en 1973 y ubicada en la campiña del municipio terracalentano de Turicato, es complicada, ya que uno de los dos grupos en pugna está muy fanatizado.

"Hay una división en la población, hay dos grupos con diferentes líderes, pero a nosotros solo nos llegan rumores, y nos enteramos por las noticias de lo que ocurre; sin embargo, no hemos ido a ver".

El sacerdote consideró que ante esta situación se debe privilegiar el diálogo, pero destacó que debe estar acompañado de energía, lo cual no se ha dado.

"Pienso que al hablar de energía se ocupa que el Estado muestre firmeza a la hora de dialogar, de manera que no lo vean tímido, porque esto genera entre la comunidad y los grupos una impresión de que el gobierno no les va a hacer nada", dijo.

Recordó que desde su fundación, la Nueva Jerusalén vive en estado de excepción, la ley no se aplica y afirmó que la Iglesia católica no reconoce como obispos a los dos líderes de esa comunidad, Santiago Mayor y Martín de Tours.

Respecto al tema, los diputados michoacanos de PRI, PAN y PRD reconocen que los conflictos religiosos en la Nueva Jerusalén no se han resuelto, ya que cada administración estatal atiende las demandas de quienes habitan La Ermita, enclavada en la zona conocida como el Balcón de la Tierra Caliente, de acuerdo con sus intereses.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	ESTADOS	17

A decir del legislador del PRI Jaime Darío Oseguera, los últimos gobiernos estatales, tanto priistas

y perredistas, toleraron la violación de las garantías fundamentales en la Nueva Jerusalén, fomentando un estado de excepción.

El coordinador del grupo parlamentario del PAN, Alfonso Martínez, refirió que históricamente se ha negociado la aplicación del estado de derecho en esa comunidad del municipio de Turicato.

Por su parte, Fidel Calderón, líder de la fracción del PRD, apuntó que los conflictos entre los habitantes de la Nueva Jerusalén siempre han estado latentes, pero la diferencia estriba en cómo son tratados por quienes conforman al Ejecutivo estatal en turno.

Los representantes populares fueron entrevistados por separado un día después de que pobladores de la Nueva Jerusalén, que conforman la parte disidente de la dirigencia que encabeza Martín de Tours, denunciaron intimidaciones, mientras al interior de La Ermita corre el rumor de que la Virgen del Rosario está "sedienta de sangre" y que ordenó un limpia de las fa-

milias que no la veneran. De esta manera, Darío Oseguera advirtió que el gobierno del gobernador Fausto Vallejo debe garantizar la libertad de culto, expresión y tránsito sin tolerar que se vulneren los derechos humanos dentro de una comunidad que es dirigida bajo principios religiosos.

"Son problemas que se han venido postergando desde hace muchos años. La Nueva Jerusalén se trata de un estado de excepción en varios temas, sobre todo en derechos humanos; eso se toleró por gobiernos de todos los colores, y quien diga que el problema es nuevo se pega un balazo en el pie", afirmó.

Igualmente, quien fuera dirigente estatal del PRI sostuvo que es inaceptable que tanto el Ejecutivo como el Legislativo estatal no tomen medidas para acotar cualquier tipo de fanatismo.

"Lo que tenemos que hacer en Michoacán es disminuir los fanatismos de cualquier índole religiosa, política, antropológica

o étnica, porque no le sirven a nadie", abundó.

Para el legislador panista Alfonso Martínez, parte de la solución del conflicto consiste en privilegiar el diálogo y actuar con firmeza en la aplicación de la ley, sin otorgar concesiones a ninguno de los grupos en conflicto.

"De manera categórica quiero decir que debido a que se ha negociado la aplicación de la ley, los grupos sociales en Michoacán no han entendido y miden a cada gobierno al inicio de la administración", puntualizó.



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	ESTADOS	17

"Se me hace muy sospechoso que al inicio de cada gobierno en Michoacán esos mismos problemas se presenten."

Por su parte, Fidel Calderón, ex secretario de Gobierno en la administración de Leonel Godoy, dijo que existen diferencias sustanciales en la forma en cómo el Ejecutivo estatal en funciones se relacionó con el conflicto de la Nueva Jerusalén. M



MILENIO

Fесна	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	37

El Conaculta anuncia apoyos económicos

280 millones para impulsar la producción artística

Como una herramienta para concretar el trabajo desarrollado por los creadores, surgen los estímulos EPRO a diversas artes



"Los apoyos son un gran avance y estoy segura que serán transexenales", dijo Consuelo Sálzar.

fiscales, proyectos

se sumará una serie de apoyos conocer la creación de este nuevo Jesús Alejo Santiago/**México** para la producción en diferentes fondo, de 280 millones de pesos disciplinas artísticas y la distri-en total, que tiene como propósito las becas, estímulos bución de películas nacionales. fomentar e impulsar la realización,

Con el prefijo EPRO —por Es-producción, difusión y estudio de coinversión y de-tímulos a la Producción—, la de proyectos en danza, artes más fórmulas para presidenta del Consejo Nacional plásticas, libros, música y cine. incentivar la creación para la Cultura y las Artes (Co- Se destinarán 50 millones de artística que existen en México naculta), Consuelo Sáizar, dio a pesos a las diferentes manifes-





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	37

taciones, a excepción del cine
—a la que se otorgarán 80 millones—, recursos que se lograron
de ahorros presupuestales en el
Conaculta, mediante el cual se
podrán apoyar un máximo de 25
proyectos por disciplina, con un
tope de dos millones de pesos
para cada uno de ellos.

Los apoyos se suman a otros creados con el mismo propósito, como Eficine y Efiteatro, si bien en el nuevo programa se trata de apoyos a la producción, con recursos provenientes de la institución.

"El incremento presupuestal que el subsector cultura ha recibido en este sexenio, al pasar de poco más de seis mil millones de pesos a casi 16 mil, nos ha permitido la creación de mecanismos para alentar aportaciones privadas a la producción del cine y el teatro, con resultados sumamente alentadores, tanto que hoy presentamos estímulos similares para otras disciplinas.

"Tienen como objetivo estimular la formación de públicos, fomentar la circulación de la producción artística nacional, y apoyar la distribución de obras cinematográficas nacionales", destacó Consuelo Sáizar durante el anuncio del programa.

CONCRECIÓN DE PROYECTOS

Los EPRO en Artes plásticas Danza, Libros, Música y Cine surgieron del encuentro entre legisladores y miembros de la comunidad artística y cultural reconoció la funcionaria, si bien en el mandato venía la propuesta pero no la asignación presupuestal

"Los apoyos son un gran avan ce para el ejercicio cultural de México y estoy segura que serán transexenales. las instituciones



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	CULTURA	37

son mucho más grandes que el paso efímero de quienes en algún momento tenemos el honor de encabezarlas", señaló Sáizar al responder a la continuidad del programa ante el inminente cambio en el gobierno federal.

Para recibir los apoyos se emitirán convocatorias en las que podrán participar profesionistas, promotores y especialistas en cada una de las diferentes áreas señaladas en las convocatorias, así como universidades, instituciones educativas y asociaciones civiles. M





FECHA	ESTACIÓN
13/07/12	GRUPO IMAGEN

Martín Espinosa, conductor: Arrancó en la Ciudad de México el Programa Escuela Siempre Abierta 2012, con 578 centros escolares que atenderán durante este periodo vacacional de verano a cerca de 70 mil menores de edad, Iztapalapa es la demarcación con más escuelas abierta durante estas vacaciones con 140 y la que menos tienes es Cuajimalpa con 10, el programa termina el 3 de agosto y todavía quedan 15 mil espacios disponibles informó la SEP.

Paulina Sodi, conductora: Bueno, pero si decide mejor quedarse en casa, en nuestro canal 40 vacacional, le tenemos opciones para entretener a los más pequeñitos en casa.

Óscar Hernández, reportero: Terminaron las clases, pero aún hay mucho que aprender. ¿Qué pintas hija?

Fátima Rodríguez, colaboradora: Paisajes.

Óscar Hernández, reportero: ¿De qué?

Fátima Rodríguez, colaboradora: Del campo.

Oscar Hernández, reportero: Fátima tendrá la posibilidad de fortalecer sus habilidades para pintar. Su papá la inscribió en los cursos de verano que impartirá la Secretaría de Educación Pública en más de 14 mil escuelas en el país.

Habrá talleres de canto, pintura y manualidades. Las matemáticas también están presentes.

Clara Sánchez: Que aprendan cosas particulares como son colores, (INAUDIBLE) todo eso que les va a ayudar a ellos a desenvolverse.



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	ESTACIÓN	
13/07/12	GRUPO IMAGEN	

Hugo Cisneros: Siento que pueden aprender más cosas si se enfocan en diferentes actividades, obvio ¿no?

Oscar Hernández, reportero: El objetivo de estos cursos es desarrollar las capacidades psicomotrices, así como el lenguaje.

Los cursos de verano, se impartirán en 578 escuelas de la ciudad de México, no tiene ningún costo para los padres de familia y tendrán un horario de 8 de la mañana a 2 de la tarde.

Pregunte por ellos en la escuela de sus hijos o al 36011000.



Opinión







FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLITICA	12

ARTICULISTA INVITADO JOSÉ ÁNGEL CÓRDOVA El legado educativo de Calderón

PEDAGOGICA NACIONAL



ARTICULISTA INVITADO

JOSÉ ÁNGEL CÓRDOVA VILLALOBOS*



SOMOS EL ÚNICO país del mundo que evalúa a todos sus alumnos de tercero a sexto de primaria, de secundaria y del último grado de bachillerato. Con este ejercicio identificamos qué estamos haciendo bien y qué debemos corregir

El legado educativo de Calderón

n unos meses habrá de cerrarse un ciclo en la vida democrática de nuestra nación. Justo es, entonces, hacer un balance y preguntarnos como gobierno: ¿qué hemos logrado y qué legado queda de lo realizado?

Han sido seis años de trabajo intenso a favor de México. En educación la apuesta del gobierno del presidente Felipe Calderón ha sido por la calidad y la equidad. Los avances en este sentido están a la vista de todos. Veamos tan solo algunos de los más relevantes.

Ha sido este gobierno, el primero en la historia de nuestro país, el que ha evaluado cotidianamente el sistema educativo, para mejorarlo a fondo.

Además de mantener la prueba Enlace, iniciada en 2006 como instrumento diagnóstico para la mejora educativa, la fortalecimos incorporando el acompañamiento de padres y madres de familia y de la sociedad civil en su proceso; la ampliamos al bachillerato, desde 2008; la institucionalizamos haciéndola permanente, por lo que su aplicación es anual, y lo más valioso es que abrimos sus resultados al escrutinio público.









FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLITICA	12

Somos el único país del mundo que evalúa, cada año, a todos sus alumnos de tercero a sexto de primaria, de los tres grados de secundaria y del último grado de bachillerato. Con este importante ejercicio podemos identificar qué estamos haciendo bien y qué debemos corregir.

Asimismo:

•Cambiamos la forma en que los nuevos maestros ingresan al servicio docente. Hoy el mérito es el factor que determina quién ingresa al magisterio. Desde 2008 y hasta el cierre de esta gestión, serán más de 140 mil las plazas que se habrán concursado y otorgado con base en el mérito de manera abierta y transparente. El privilegio de enseñar en un aula pública ya no depende de la herencia o venta de plazas.

•Reformamos el programa de estímulos salariales de los maestros, conocido como Carrera Magisterial, para valorar de manera más significativa el peso que tiene el desempeño de los alumnos en la evaluación de los maestros. El 50% de la evaluación de los maestros se determina por el aprovechamiento escolar de sus alumnos. Cambiamos el paradigma: hoy, si a los almunos les va bien, a los maestros les irá bien.

 Establecimos la Evaluación Universal. para todas v todos los maestros de educación básica de escuelas públicas v privadas. Hemos guerido valorar cabalmente el trabajo de los maestros, para determinar con certeza qué contenidos deben tener los programas académicos que les ofrecemos para su formación continua. El 24 de junio se aplicó la Evaluación Universal a los maestros de primaria que forman parte de la Carrera Magisterial y el pasado 6 de julio se aplicó a los maestros de primarias públicas y privadas que no forman parte de Carrera Magisterial. Es la primera vez que se realiza este





FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLITICA	12

Igualmente, en la educación superior, la calidad tiene un papel fundamental. Hoy más de la mitad de los más de 3 millones de alumnos universitarios (56.2%) cursan sus estudios en programas evaluados y acreditados por su buena calidad. Casi 18% más que en 2006.

A la calidad hemos sumado la ampliación de las oportunidades educativas para todas y todos los mexicanos:

•En el ciclo 2010-2011 alcanzamos la cobertura universal en Primaria;

•En Secundaria, 96.8% de jóvenes en edad de cursarla asisten a ella, 5% más que en el ciclo 2005-2006, muy cerca de su universalización;

•En Educación Media Superior alcanzamos ya 69.3% de cobertura, y llegaremos a más de 71% al final de esta administración, 12.4% más que en el ciclo 2005-2006, y 23.5% más

que en 2000, rebasando la meta sexenal de 68%;

•Igualmente, en Educación Superior rebasamos la meta sexenal de 30% en cobertura, para ubicarnos muy cerca de 33%, y nos proponemos cerrar el sexenio con 35%, lo que significará un incremento de alrededor de 10%, con respecto al ciclo 2005-2006, y de 15.6%

respecto al año 2000. Y hoy, además, nos ubicamos como el principal país de América Latina formador de ingenieros y tecnólogos, con más de 130 mil egresados en el último ciclo escolar, por arriba de Brasil (59 mil), Colombia (26 mil), Chile (18 mil) y Argentina (14 mil).

A esta mayor cobertura ha contribuido, sin duda, el impulso que este gobierno

ha dado a la infraestructura educativa, pues en espacios dignos y seguros se aprende mejor. Por eso:

MΔ

9

NDE

 En Educación Básica cerraremos el sexenio con más de 57 mil escuelas rehabilitadas en todo el país. Este proceso se ha hecho consultando a los padres de familia y bajo su vigilancia.

ejercicio, hemos dado el primer paso. Ahora, se tendrá que apuntalar este esfuerzo para que se consolide y se institucionalice, como ha pasado con el concurso de plazas.

 Transformamos la actualización de los maestros de educación básica en un proceso de formación continua y profesionalización docente, con el respaldo de importantes instituciones de educación superior, las que, a partir del ciclo 2008-2009, participan en el diseño del Catálogo de Formación Continua, con una oferta que inició con 142 programas CR académicos impartidos por DE B 16 universidades, y que hoy alcanza los 1,115 programas que incluyen cursos, diplomados, especialidades, maestrías y doctorados, ofertados por 320

•Reincorporamos, en 2009, los libros de civismo para la primaria, ausentes por varios lustros de las aulas, con un plus, añadimos la ética, para formar, además de buenos estudiantes, buenos ciudadanos, comprometidos con la cultura de la paz, la inclusión, la equidad de género, la tolerancia, el diálogo, el respeto a los demás, la vida sana y la legalidad.

instituciones de educación superior.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLITICA	12

hoy fortalecida con la reactivación de los Consejos Escolares de Participación Social, que suman ya más de 190 mil, incluyendo escuelas públicas y particulares;

•En Educación Media Superior habremos creado 1,100 nuevos bachilleratos y rehabilitado, ampliado y mejorado más de 6,400 planteles, y en este 2012 puen marcha la Preparatoria

simos en marcha la Preparatoria Abierta en Línea;

•Además, al cierre de este sexenio, habremos creado más de 140 nuevas universidades y más de 95 nuevos campus de instituciones ya existentes, incluida la Universidad Abierta y a Distancia, que permite continuar sus estudios a quien no puede cursar un programa presencial. En esta Universidad hoy se forman más de 46 mil estudiantes. En este gobierno también ampliamos y mejoramos más de 400 institutos tecnológicos y universidades en toda la República.

A todo esto se agrega el compromiso del presidente Calderón con los más desfavorecidos. Este gobierno creó el programa de becas más grande de la historia de México. En 2000 se entregaban 2.8 millones de becas, mientras que en 2006 eran poco más de 6 millones. Hoy estamos entregando más de 7.9 millones de becas, en todos los niveles educativos, para que los niños, niñas y jóvenes de familias de menores recursos no dejen de estudiar.

En suma, podemos afirmar con toda honestidad y orgullo que el presidente Calderón modificó el sistema educativo desde sus cimientos, con una apuesta firme por la calidad, la evaluación, la transparencia y la equidad, así como



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLITICA	12

con el reconocimiento a la participación de los maestros y con la revaloración de la corresponsabilidad de los padres de familia en la educación de sus hijos.

Esta mística y este compromiso han distinguido al gobierno del presidente Felipe Calderón, un presidente que ha trabajado arduamente para que todos los niños y jóvenes de México tengan mejores oportunidades de desarrollo y un futuro más promisorio. Este es su legado educativo. M

^{*}Secretario de Educación Pública.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	AL FRENTE	2



QUE con Luis Videgaray a la cabeza, el PRI comenzó acercamientos informales con expertos de la Secretaría de Hacienda.

El objetivo es intercambiar puntos de vista sobre el proyecto de reforma fiscal que en los próximos meses propondrán al Congreso de la Unión y que contempla la desaparición del impuesto empresarial a tasa única (IETU) para integrarlo nuevamente al impuesto sobre la renta (ISR).

QUE en el equipo de Enrique Peña Nieto la atención a la previsible protesta de Andrés Manuel López Obrador no es la primera prioridad.

El objetivo principal, cuentan en su primer círculo, es "hacer la tarea" y construir los puentes necesarios para crear alianzas en el Congreso que den como resultado las reformas que se necesitan para sacar de la "inmovilidad" a México.









FECHA	Sección	Página
13/07/12	AL FRENTE	2

QUE en la oficina del consejero jurídico de la Presidencia, **Miguel Alessio**, confían en que no habrá necesidad de llevar a la Corte una controversia constitucional por la negativa de Los Pinos a publicar la ley de víctimas.

Esto porque, argumentan, la demora en la publicación de esa ley es responsabilidad del Congreso, porque fue la Cámara de Diputados la que demoró su envío para su promulgación y abrió la puerta para que se puedan alegar vicios en su aprobación.

QUE dentro del PAN las cosas no le irán bien a **Felipe Calderón** en el último tramo de su gobierno.

Entre los diputados y senadores electos del blanquiazul cobra fuerza la consigna de impedir que sus futuros coordinadores parlamentarios sean "recomendados del Presidente".

Tan ruda está la cosa que tienen ya hasta sus propios gallos para liderar en la Cámara de Diputados: el guanajuatense Luis Alberto Villarreal y el michoacano José González Morfín, que brincan del Senado a San Lázaro, y Ernesto Ruffo, ex gobernador de Baja California, para coordinar a los panistas en la Cámara de Senadores.

QUE en el movimiento #YoSoy132 dicen que les salió muy caro que el SME les prestara los escenarios para su último concierto en el Zócalo de la Ciudad de México.

Y es que en su asamblea reciente los universitarios se quejaban de que las huestes de **Martín Esparza** ahora "se cuelgan" de sus actos y les endosan demandas que no están en su agenda.



MILENIO

FECHA	Sección	Página
13/07/12	POLITICA	12

EL PASON

PERIODISMO FUMABLE VIERNES 13 de julio de 2012

elpason@milenio.com



Se radicaliza movimiento estudiantil

Delos#YoSoy132 emanó el #YoSoy666, conformado por aguerridos metaleros, a quienes les pareció injusto que sus compas no fueran a protestar a las embajadas de Venezuela, Cuba y Tesako Tutanga, países donde no sólo reconocieron al copetes, sino que le clavaron alfileres a un Peje de peluche.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	OPINION	12

TEMPLO MAYOR



F. Bartolomé

BIEN PUDIERA Enrique Peña
Nieto incluir en su eventual gabinete a figuras cercanas a Andrés Manuel López
Obrador. ¿Y quién creen que ya está sonando?

iPUES CLARO! El nombre de **Juan Ramón de la Fuente** es el que ha sido propuesto al equipo del virtual Presidente electo.

EN ALGO ASÍ como "tú me das chamba y yo te doy legitimidad", se anda moviendo la idea de que Peña invite al ex rector de la **UNAM** a sumarse a su gobierno... ¿tal vez como secretario de **Educación**?

LO ÚNICO que no está claro es si se trata de una propuesta de unidad nacional o de una autopropuesta de ubicación personal.

LA FIRMA del controversial ACTA por parte del gobierno mexicano causó estupor: ¿a quién se le ocurre echarle gasolina al incendio?

SE SABÍA que unirse al llamado acuerdo internacional antipiratería, desataría críticas y reclamos dado que pone serias trabas a la libre circulación de contenidos por internet.

Y ES en el mundo cibernético de las redes sociales donde la popularidad de **Felipe Calderón** es más endeble que una conexión vía módem.

LO RARO es que el **Senado** ya le había advertido que no debía sumarse al polémico acuerdo.

ANTE ESTO hay quienes quieren creer que todo es un plan calderonista para quedar bien con Estados Unidos... sin cumplir lo prometido.

ES DECIR: que ante las presiones gringas, el gobierno mexicano habría aceptado firmar el **ACTA** sabiendo de antemano que los senadores jamás lo ratificarían.

DE ESA FORMA Calderón podría decirle a **Washington** y a los grandes consorcios que exigen el acuerdo: "Ya ven: yo firmé, pero los senadores lo rechazaron. Sorry!".





FECHA	Sección	Página
13/07/12	OPINION	12

POR CIERTO que en los círculos diplomáticos se da por descontado que al embajador Claude Heller le hicieron manita de puerco para que firmara el ACTA.

DADO el largo colmillo diplomático del representante mexicano en **Japón**, por supuesto sabía el broncón que iba a desatarse.

DE AHÍ QUE entre los miembros del **Servicio Exterior Mexicano** se preguntan cuál de los altos funcionarios de la **Cancillería** fue quien convirtió a Heller en el villano favorito de los internautas mexicanos.

NO ES POR NADA pero **Fernando Larrazabal** es como los gatos: siempre cae parado. Sin ofender a los gatos, claro.

EL CUESTIONADÍSIMO alcalde de **Monterrey** que se involucró en todo tipo turbiedades llegará a **San Lázaro** como diputado federal.

CON ESTO el panista podría escribir un manual para chapulinear de una alcaldía a la **Cámara de Diputados** sin remordimientos.

ENTRE los capítulos estarían: desacatar órdenes de un juez, manipular al Cabildo, desoír los llamados del **Congreso** de **Nuevo León** y, finalmente, caer en los brazos apapachadores del **Trife**.

EL REMATE de su "know-how" sería cómo jugar a la víctima y amenazar con demandar a quienes osen exigirle cumplir con la ley.

A LOS PANISTAS no los entienden ini los panistas!

EN PUEBLA, **Javier Lozano** fue de los pocos triunfadores del **PAN**, pues obtuvo un escaño en el **Senado** como primera minoría.

PERO CUANDO fue a recoger su constancia de mayoría... inadie lo acompañó! Ni su compañera de fórmula, Augusta Díaz de Rivera.

¿Y POR QUÉ? Pues porque a la misma hora, los dirigentes del **PAN poblano** habían programado una reunión, con lo que se quedaron sin uno de los pocos festejos que podían haber tenido.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	CORREO ILUSTRADO	4

Rotundo fracaso de Calderón y Gordillo

Como profesor de secundaria manifiesto mi descontento por el carácter triunfalista de las declaraciones del doctor José Ángel Córdova Villalobos, titular de la Secretaría de Educación Púiblica (SEP). Afirmó que asistieron 30 por ciento del total programado al examen de evaluación universal. Se desmintió a sí mismo de las cifras abultadas de "entre 70 y 80 por ciento" de asistencia de profesores de educación primaria que anunció al día siguiente de aplicarse dicho examen. Miles de maestros seguimos considerando que exagera, pues es una política de gobierno manipular los datos para maquillar la realidad. Tan sólo en la escuela secundaria No. 27, donde trabajo, sede de la aplicación de este instrumento ilegal de evaluación, las autoridades educativas solicitaron 15 aulas, pero asistieron nada más 13 profesores de primaria. También comprobamos que en la delegación Magdalena Contreras, jardines de niños y primarias trabajaron con normalidad para cubrir el último día de cursos del año escolar recién concluido.

Un compañero que pidió reservar su nombre, aplicador del examen referido en el CBTIS de la población de Tulancingo, Hidalgo, nos informó que sólo asistió un profesor de 800 que se esperaban.

Con estos pequeños ejemplos se muestra que la evaluación universal, promovida por Elba Esther Gordillo (aliada electoral de Enrique Peña Nieto), quien aparentó discrepancias con el gobierno de Calderón, fue rechazada por la enorme mayoría de los maestros del país, lo que significó, por un lado, un triunfo de la CNTE, dándole la razón a los maestros de Oaxaca, Chiapas, Guerrero y Michoacán y por el otro, un rotundo fracaso para los intentos de Calderón y Gordillo de cumplir las exigencias de la Organización para el Comercio y el Desarrollo Económicos (OCDE) de reglamentar el empleo del magisterio nacional.

Ernesto González Rodríguez



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	CORREO ILUSTRADO	4

Conflicto en la UACM

El conflicto político en la Universidad Autónoma de la Ciudad de México ha cobrado un giro preocupante. Las autoridades universitarias recurren a la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal para perseguir a estudiantes críticos de la rectora Esther Orozco. Peor aún, utilizan a la Agencia especializada para la atención de delitos cometidos en agravio de las y los periodistas en ejercicio de esta actividad, para acosar judicialmente a los universitarios que defienden el proyecto de la UACM.

Debido a la averiguación previa FAE/AT3/239/12-05, cinco estudiantes han sido citados a comparecer en dicha agencia especializada. Dolores Luna Herrera, reportera de la Coordinación de Comunicación de la UACM, quien atendiendo órdenes de rectoría se ha dedicado a fotografiar a miembros de la comunidad universitaria que participan en asambleas y actos de protesta, se dice víctima de supuestas agresiones y solicita se ejerza acción penal contra estudiantes que son periodistas independientes.

Denunciamos una vez más la violencia con la que la rectora Orozco pretende destruir a la UACM y a todos aquellos que la defendemos. Asimismo, repudiamos que la administración orozquista utilice un espacio construido para defender la labor de las y los periodistas que, hoy por hoy, viven en peligro constante en nuestro país.

Por la Asamblea Universitaria UACM, Javier Gutiérrez



SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



FECHA	Sección	Página
13/07/12	CORREO ILUSTRADO	4

Clase Política

Conflicto estudiantil en puerta

MIGUEL ÁNGEL RIVERA

Mientras falta unidad en torno a la impugnación de las elecciones presidenciales, el movimiento #YoSoy132 tendrá a partir del domingo venidero un motivo muy sentido para reactivarse.

En esa fecha se publicarán las listas de los jóvenes admitidos en los centros de educación superior del país. Es decir, a partir del domingo se hará oficial la relación de los jóvenes rechazados. Cálculos extraoficiales estiman que la cifra podría llegar a poco más de 140 mil en todo el país. Tal cantidad es resultado de dos exámenes practicados este año, pero el gran total es el mencionado y, por supuesto, la mayor cantidad corresponderá a quienes deseaban ingresar a la UNAM.

El riesgo de escalada en el movimiento estudiantil ha generado inquietud en las altas esferas del sistema educativo nacional. Como dijo un destacado personaje: "Se conoce cómo empieza un movimiento estudiantil, pero nunca se sabe cómo terminará".





FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIÓN	2



LOS CASOS Monexy Soriana, establecimientos a los



LECHARDO VALDES

que se atribuyen irregularidades electorales, preocupan al Instituto Federal Electoral, que preside Leonardo Valdés Zurita, por su complejidad y su explosividad política. En un afán por sacudir responsabilidades, algunos consejeros electorales aseguran que la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, dependiente de la PGR, es la que tiene que investigar los presuntos ilícitos. El

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación tiene facultades para solicitar toda información sobre el tema, antes de calificar la elección presidencial. Soriana, por cierto, sigue litigando su versión en los órganos electorales, para rechazar los señalamientos del equipo jurídico de Andrés Manuel López Obrador.

MANOS azules aparecen en el entuerto de la Ley de Víctimas. El Ejecutivo y el Poder Legislativo se tiran la pelota en el proceso para la publicación de la legislación. El presidente Felipe Calderón la firmó en tiempos electorales, lo que originariamente quiere decir que ordena su publicación, pero eso no ocurrió; al contrario, la regresó al Congreso y los legisladores urgen su promulgación so pena de ir a una controversia constitucional ante la Corte. Aquí la trama de las manos azules: los legisladores aprobaron la ley el 30 de abril, enviada el 10 de mayo al Ejecutivo. Pero el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Óscar Martin Arce Paniagua, pidió a la oficina del secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, que regresara el expediente. Total que fue hasta el primero de junio cuando el documento llegó a Los Pinos. Y ahí se la llevan entre manitas de los panistas, nos aseguran.





FECHA	Sección	Página
13/07/12	NACIÓN	2

LOS DIRIGENTES del PRD en el DF dicen haber encontrado una conspiración del profesor René Bejarano, El Señor de las Ligas, con el PRI y el PAN para derrotar al candidato de las izquierdas a la delegación Cuajimalpa, Luis Rosendo Gutiérrez. Don René se olvidó que pertenece al PRD, combatió a don Luis y se colocó del lado del candidato priísta Adrián Ruvalcaba. Los dos sellaron el pacto en una cena, aseguran los perredistas. En sus planes metieron al aspirante panista a la demarcación, Camilo Campos, con la promesa de que mantendría presencia en Cuajimalpa. Todo se resume a "fuego amigo" para que el profesor mantenga posiciones y recursos en el DF, nos aseguran.

QUITARLE un poco de sal al pan no suena nada mal.



GESTAVO MADIERO

No, no piense usted mal. No se trata del partido político que perdió la Presidencia y una buena parte de sus bastiones locales. Se trata de un asunto relacionado con la nutrición y la salud de los mexicanos. De hecho, el presidente
Felipe Calderón jugueteó con el tema, en una ceremonia con la industria panificadora, que asumió el
compromiso de reducir 10% el
uso de sal en sus productos, "El

pan constituye una parte medular de la dieta de nuestro pueblo y estoy hablando de lo que se come, además, para que no se preste a interpretaciones. Hay mucha gente susceptible en estos días", dijo el mandatario con una maliciosa sonrisa. ¿Estaría pensando en Gustavo Madero, líder panista?